

ASSOCIATION DES PARENTS DE L'ÉCOLE COLLINES D'OR (APÉ)

AGA

LE 26 SEPTEMBRE 2013

Ordre du jour:

18:40 Ouverture de l'assemblée

Présences: Jean-Francois CLOUTIER, Angela PINETTE, Tanya GILES, John MATTHEWS, Dubreen ALAS, Jennifer BOYLE, Catherine CLOUTIER, Erika TIEL, Kylie JORDAN, Sophie SARRASIN, Ghislaine VARIN.

18:40 Adoption de l'ordre du jour: Proposée par Tanya GILES, appuyée par Angela Pinette;

18:42 Mot de la directrice de l'école (Mme Varin);

- Personnel de l'école suffisant et compétent;
- Communication et entente difficiles avec SD 73 au sujet de la maintenance des infrastructures de l'école notamment le terrain de jeux qui se détériore constamment et cause parfois des blessures aux enfants;
- Croissance positive et rapide de la population étudiante qui fait émerger les besoins d'améliorer l'infrastructure;
- Évaluation de scénarios possibles concernant les besoins immobiliers. L'achat de l'école actuelle fait partie des possibilités de solutions envisagées; Mme Varin consultera le CSF à ce sujet.
- Dû à la croissance du nombre d'étudiants le nombre d'autobus scolaires vient d'augmenter pour atteindre le nombre de trois afin de mieux répondre aux besoins des familles;

18:50 Mot de la Présidente (Tanya):

- On a fait beaucoup d'activités l'année passée : Fête de Noël, soirée bilingue - décorer le gymnase pour Noël, danse de l'amitié, semaine du Carnaval, Barbecue de la rentrée scolaire.
- On a fait des levées des fonds l'an passé pour: la fête de Noël, la semaine de carnaval, la soirée théâtre, Eagle Bay, livres pour le club de lecture;
- Les meilleures activités génératrices de fonds: Billets de Hockey (Blazers), soirée pizza, repas chaud du midi, QSP (magazines);
- la vente de chocolat Purdy's ne sera pas continuée cette année;

18:57 Rapport financier (Edith et Angela);

- voir pièce ci-jointe du rapport financier;
- voir pièce ci-jointe du budget 2013-14 (brouillon);

19:02 Description des postes à combler au comité de direction;

19:05 Élections (nomination des membres) :

Résultats des élections du jeudi 26 septembre 2013

Liste des membres nommés au comité de direction:

Jean-Francois CLOUTIER, Président. Nom proposé par Angela PINETTE et appuyé par Tanya GILES

John MATTHEWS, Vice-président. Proposé par Jennifer BOYLE et appuyé par Tanya GILES
Dubreen ALAS, Trésorière. Proposé par Tanya GILES et appuyé par Jennifer BOYLE

Erika TIEL, Secrétaire. Proposé par Angela PINETTE, appuyée par Jennifer BOYLE

Catherine CLOUTIER, Conseillère pour la Maternelle et la 1re année. Proposé par Angela PINETTE, appuyé par Dubreen ALAS

Jennifer BOYLE, Conseillère pour la 2ième, 3ième et 4ième année. Proposé par Angela PINETTE, appuyé par John MATTHEWS.

Gina GUERRERO, Conseillère pour la 5-6 et la 7ième année. Proposé par Angela PINETTE, appuyé par Tanya GILES.

Jean-François CLOUTIER, Comité Partenaire. Proposé par Angela PINETTE et appuyé par Tanya GILES.

Erika TIEL, Comité Partenaire. Proposé par Angela PINETTE et appuyé par Tanya GILES.

Janet DEVRIES, Liaison transport scolaire, autobus de Ron. Proposé par Angela PINETTE et appuyé par Tanya GILES.

Sophie SARRASIN, Liaison autobus scolaire, autobus de Violet. Proposé par Angela PINETTE et appuyé par Tanya GILES.

Kylie JORDAN, Comité d'admission. Proposé par Angela PINETTE et appuyé par Tanya GILES.

*** Le président, le vice-président et la trésorière ont pouvoir de signature sur les comptes généraux et les jeux de l'APÉ. BMO doit être mis à jour. Jean-François, John et Dubreen devront aller à BMO afin de déposer les documents appropriés.

19:30 Varia:

- Évaluation des candidatures possibles à la participation du congrès du FPFGB, discussion reportée à la prochaine réunion
 - Vote d'allocation d'un budget de 100\$ dollars du compte général destiné à l'activité "Grand nettoyage des rives canadiennes. Proposé par Angela Pinette et appuyé par Jennifer Boyle
 - **La prochaine réunion se tiendra à l'école Colline d'or à 17:30 le mercredi 30 octobre 2013**
- 19:45 Levée de l'assemblée: Proposé par Tanya GILES, appuyé par Jennifer BOYLE.

ASSOCIATION DES PARENTS DE L'ECOLE COLLINES D'OR (APE)
AGM

18:40 Assembly opens

Present: Jean-Francois CLOUTIER, Angela PINETTE ,Tanya GILES, John MATTHEWS, Dubreen ALAS, Jennifer BOYLE, Catherine CLOUTIER, Erika TIEL, Kylie JORDAN, Sophie SARRASIN, Ghislaine VARIN.

18:40 Adopt minutes: Proposed by Tanya GILES, seconded by Angela PINETTE.

18:42 Word from the Principal (Mme. Varin):

- We have some wonderful staff this year.
- Communication with SD 73 regarding the maintenance of the school and the school yard. Mme. Varin will be putting together a survey for the parents to see how they feel about looking into purchasing the current school location.

18:50 Word from the President (Tanya Giles):

- We did many activities last year such as: Christmas Party, Bilingual Christmas Decorating Party, Friendship Dance, Carnaval Week, Welcome back BBQ...
- We raised funds for: Christmas Party, Carnaval Week, Theatre night, Eagle Bay, books for book club...
- Some of our more successful fundraisers were: Blazers hockey tickets, hot lunches, QSP (magazine sales)...
- We will not be continuing the Purdy's chocolate fundraiser

18:57 Financial Report (by Edith Stobbart and Angela Pinette)

- please see attached report
- please see attached budget rough draft 2013-2014

19:02 Descriptions of the Executive Board positions

19:05 Elections (nominations of the members)

Results of the elections Thursday September 26, 2013

Jean-Francois CLOUTIER, President. Proposed by Angela Pinette, seconded by Tanya GILES.

John MATTHEWS, Vice-President. Proposed by Jennifer BOYLE, seconded by Tanya GILES.

Dubreen ALAS, Treasurer. Proposed by Tanya GILES, seconded by Jennifer BOYLE.

Erika TIEL, Secretary. Proposed by Angela PINETTE, seconded by Jennifer BOYLE.

*****The President, Vice-President and the Treasurer have signing authority on APE's General and Gaming accounts. BMO needs to be updated. Jean-Francois, John and Dubreen need to go to BMO to file the appropriate paperwork.**

Catherine CLOUTIER, Counsellor Kindergarten/Gr. 1. Proposed by Angela PINETTE, seconded by Dubreen ALAS.

Jennifer BOYLE, Counsellor Gr. 2-4. Proposed by Angela PINETTE, seconded by John MATTHEWS.

Gina GUERRERO, Counsellor Gr. 5-7. Proposed by Angela PINETTE, seconded by Tanya GILES.

Jean-Francois CLOUTIER, Comite partenaire. Proposed by Angela PINETTE, seconded by Tanya GILES.

Erika TIEL, Comité partenaire. Proposed by Angela PINETTE, seconded by Tanya GILES.

Janet DEVRIES, Liaison for Ron's bus. Proposed by Angela PINETTE, seconded by Tanya GILES.

Sophie Sarrasin, Liaison for Violet's bus. Proposed by Angela PINETTE, seconded by Tanya GILES.

Kylie JORDAN, Admission Committee. Proposed by Angela PINETTE, seconded by Tanya GILES.

19:30 Varia

- The provincial AGM for FPFGB will be held in Vancouver on Nov. 22 & 23. At the next meeting we need to decide who will go.
- Move to spend up to \$100 on the "Grand nettoyage des rives canadienne" Proposed by Angela PINETTE, seconded by Jennifer BOYLE. Money to be taken from the General account.
- **Next meeting for APE at Ecole Collines d'or 17:30 Wednesday October 30, 2013.**

19:45 End of assembly. Proposed by Tanya GILES, seconded by Jennifer BOYLE.